NEUES VON DEN PROJEKTGRUPPEN:

Projektgruppe Gottesdienste

Wir versammeln uns zum Gottesdienst, um Gott zu begegnen, seine Geschichte mit uns Menschen zu vergegenwärtigen, ihm zu danken und ihn zu loben. Wenn wir Gottesdienst feiern, erfüllen wir den Auftrag Jesu: "Tut dies zu meinem



Gedächtnis" (Lk 22,19). Den Auftrag Jesu zu verwirklichen, ist je neu Aufgabe und Herausforderung für jede Generation: Liturgie zu feiern unter den Bedingungen ihrer jeweiligen Zeit - unserer Zeit. Auf dem Pastoralen Weg kommt daher auch das gesamte gottesdienstliche Leben in den Blick und steht dabei unter den Vorzeichen tiefgreifender Veränderungen.

Von Edith Krauss 6. Feb. 2023

So treffen sich 15 Ehren- und Hauptamtliche aus unserem Pastoralraum einmal pro Monat in dieser Projektgruppe und bedenken u.a. dabei: "Brauchen die Menschen, was sie bekommen? Bekommen Sie, was sie brauchen?" (eine zentrale Frage des Pastoralen Wegs!), "Wie wollen wir zukünftig gemeinsam Gottesdienst feiern? Wie können wir lebendig Gottesdienst feiern? Welche Feier- und Ausdrucksformen sind uns wichtig?" Die Arbeit dieser Projektgruppe führt zum Vorschlag einer neuen, verlässlichen Gottesdienstordnung für die Pfarrei und zu konkreten Empfehlungen für das gottesdienstliche Leben, die Gottesdienstkultur und für die Gestaltung von Übergängen, um diese Ziele nachhaltig zu erreichen. Die Ergebnisse, ggf. zuvor bereits Zwischenergebnisse, werden dann der Pastoralraumkonferenz zur Beratung bzw. Entscheidung vorgelegt, um schließlich Bestandteil des Pastoralkonzepts zu werden.

Gerne halten wir Sie und die Gemeinden über diesen Prozess auf dem Laufenden. Für Rückfragen dazu stehen wir ebenfalls zur Verfügung.

Stefan Röser